

Díaz-Canel califica de ejemplar cooperación entre Cuba y China en Biotecnología



El dignatario propuso como otra línea de desarrollo la creación de empresas mixtas de Biotecnología en Cuba. Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 7 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel calificó de ejemplar la cooperación entre Cuba y China en el sector de la Biotecnología.

En el contexto de la XII Reunión del Grupo de Trabajo Conjunto de la Biotecnología Cuba-China, el mandatario recibió este miércoles, en el Palacio de la Revolución, a los miembros de la delegación asiática y destacó el alto nivel que mantienen los vínculos entre los dos países.

La Presidencia de la República informó en su sitio web que en el intercambio Díaz-Canel recordó su visita oficial al gigante asiático, en noviembre pasado, y el encuentro que sostuvo con el presidente Xi Jinping en Sudáfrica, en el marco de la Cumbre de los BRICS.

“Todo eso ha permitido llegar a esta reunión en un ambiente muy propicio para seguir consolidando y potenciando nuestra colaboración”, señaló.

El jefe de Estado mostró su convicción de que las empresas mixtas Cuba-China en materia de Biotecnología son exitosas y una fortaleza para la cooperación entre ambos países que aportan mucho a la salud de los pueblos.

Durante el encuentro ratificó a la delegación china la voluntad de continuar apoyando el crecimiento, desarrollo y consolidación de esa cooperación.

El presidente cubano destacó la manera en que ambos países se ayudaron durante la pandemia de COVID-19, lo cual abrió un nuevo momento en la cooperación para enfrentar futuras pandemias y nuevas emergencias sanitarias.

Recordó que la muestra más fehaciente del desarrollo alcanzado es la vacuna universal Pancorona contra cepas de coronavirus, desarrollada en el centro chino-cubano de Investigación, Desarrollo e Innovación de Yongzhou, que fue objeto de una patente conjunta.

El dignatario propuso como otra línea de desarrollo la creación de empresas mixtas de Biotecnología en Cuba lo que permitirá trabajar de conjunto el mercado para América Latina y el Caribe.

Por su parte, Wu Hao, secretario general de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China, quien lidera la delegación, agradeció la alta estima del presidente y de su Gobierno hacia el trabajo que han venido desarrollando.

Reflexionó que la cooperación entre Cuba y China en el sector de la Biotecnología resulta un modelo, un ejemplo para la cooperación bilateral en otros sectores comerciales, económicos y productivos.

Wu Hao destacó los excelentes resultados de Cuba en esa materia y la capacidad de su capital humano, lo cual ha sido una fortaleza en estos 20 años de cooperación y contribuye al bienestar social de nuestra población.

En el encuentro estuvieron, además, Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruiz y Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice primeros ministros de Cuba, así como principales directivos y líderes científicos de la Biotecnología cubana. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333370-diaz-canel-califica-de-ejemplar-cooperacion-entre-cuba-y-china-en-biotecnologia>



Radio Habana Cuba